
 

  

  

INDICAÇÃO Nº 18/2025   

  

EXMO. SR  

JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL REALEZA-PR   

  

  A Vereadora Maria Isabel Pedron Tonello abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal para que seja feita uma faixa 

elevada ao CMEI PEQUENO PRÍNCIPE  

 

JUSTIFICATIVA: 

Esta questão vai muito além de uma simples proposta de lei; trata-se de vidas que estão 

em jogo. A implementação de faixas elevadas de segurança para pedestres é uma 

medida essencial para a proteção das crianças. 

A implementação da faixa elevada é, portanto, uma medida urgente e necessária para 

garantir a segurança de nossas crianças e suas famílias. 

 

 

 

                                                                                       Realeza-PR, 17 de fevereiro de 2025. 

 

 

 

 

 

 

MARIA ISABEL PEDRON TONELLO  

VEREADORA 


